

**PREGUNTA DEL GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS – PARTIDO DE LA CIUDADANÍA
SOBRE ACTUACIONES EN MUSEO DE LA CERAMICA Y CASTILLO DE SAN JORGE.**

AL PLENO DE OCTUBRE 2018 DE JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO DE TRIANA

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS:

En el año 2014 se firmo un convenio entre el Patronato del Alcázar de Sevilla y el ICAS por el cual se incrementaba en un euro la entrada al Alcázar al objeto de destinar este recurso generado por el incremento en el precio de las entradas a El Anticuarium de la Encarnación, El Museo de la Cerámica de Triana y el Castillo de Sn Jorge. Esto ha supuesto la transferencia cada año de un millón de euros al ICAS, una parte de los cuales, se han destinado por tanto al Museo de la Cerámica y al Castillo de San Jorge.

PREGUNTA:

Que cantidades y en que conceptos se han invertido en el Museo de la Cerámica y el Castillo de San Jorge de los millones transferidos desde el Patronato del Alcázar al ICAS, a razón de un millón al año , desde la firma del convenio en 2014 hasta hoy.

Sevilla a 25 de Septiembre de 2018



Fdo. Domingo Martínez Vázquez

Registro General Ayuntamiento de Sevilla
Entrada Dto. Triana 003 Nº. 201800300005733 26/09/2018 10:25:45 Dest: 011600

